

Medium: OIZ – Österreichisches  
Immobilien Magazin  
ET: 11.05.2023  
Platzierung: Print

## NEWS VOM QUARTIER STARHEMBERG

Die Obere Wieden mit der Graf-Starhemberg-Gasse, die sich nach dem legendären Feldmarschall benennt, war bis vor zehn Jahren noch Heimat der Wiedner Modellhut-Manufaktur und wird zu einem Schauplatz zeitgemäßer Stadtentwicklung. Fünf historische Bestandsgebäude werden von Grund auf saniert und für eine gemischte Nutzung entwickelt. Das Quartier Starhemberg beherbergt neben 75 Wohnungen Raum für Büros, Gewerbeflächen und Ordinationen. Nach dem Vorverkaufsstart der ersten Einheiten Ende letzten Jahres gelangen nun weitere 25 Wohnungen unter den Hammer. Die Vermarktung erfolgt exklusiv über die WI-RE Immobilienmakler GmbH. ■